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第7回例会報告 *通算例会回数4118回目* （8月25日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５５名          ・出席数   ３１名          ・欠席数  ２４名 

・当日出席率   ６２．５０％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞安藤､原､平田､廣川､板脇､神道､菅､片山､木村､小堀､河野､桑森､宮道､大澤､岡本 

八木(真)､八木(正)､矢野 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､冠､村上､渡辺(昜)､山本 

<8/4欠席補填>(8/1今治北)板脇､桑森､中村､大澤､岡本､重松､辰巳､渡辺(仁)､八木(真) (8/8今治北)平田､小堀 

       (8/15 今治北)廣川､神道､宮道 

※今治南ＲＣ・今治北ＲＣとも９月はサインがありません。Ｅクラブや他クラブでのメイクアップをよろしくお願いします。 

◇入会式：アイハラ電気有限会社 代表取締役 相原 永年（あいばら ながとし）氏の入会式が行われました。 

◇幹事報告・ＧＰＦＲ日本支部より『第２０回記念ロータリー全国囲碁大会』のご案内が届いております。 

会員増強委員会アワー 
◆辰巳和久会員増強委員会委員長 

①会員増強の目的…どの新会員も私たちに新しい視野や変化・経験をもた

らしてくれます。絶え間ない変化を受け入れ、新会員から新たな学びを得

ることで私たち自身が成長していくことに繋がっていくと思います。▼奉仕

の理念を社会に提唱していく拠点として RC を地域社会に創り、奉仕の理

念を理解・追求・実践してくれる仲間が一人でも多く集まって欲しいという

ことが会員増強に力を入れている本質的な理由と言え、図①にあるように

あらゆる活動がすべて最終的には会員の維持・増強につながるスパイラル

になっていると思います。 

②会員増強委員会の目標…会員数純増3名以上、女性会員の割合１０％
を目標に取り組んでいきたいです。▼ロータリーの友２０２２．４月号に『女
性会員に聞きました』と女性会員の思いがアンケート結果で記事になって
います。そのアンケート結果では、様々な意見がありましたが性別ではなく
【個】と【自然体】がいい。男女区別なく接することが大切だとわかり、コロナ
禍の中、女性会員の増強はクラブを活性化することに繋がっていきます。 
③最後に…会員数増強は皆様からの推薦と情報提供をはじめ、皆様のご協力がなくてはなしえません。何卒、強力な
ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

次 回 例 会（9月１日） 

【 クラブ奉仕委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 楠橋  功氏（9/2） 米北 顕規氏（9/9） 板脇 俊匡氏（9/13） 

            光藤 廣司氏（9/19） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 大澤 正尚氏（9/21） 渡辺  仁氏（9/22） 藤田 康二氏（9/25） 

            檜垣  巧氏（9/28） 

   ＜結婚記念日祝＞ 村上 裕一氏（9/14） 岡本 康利氏（9/17） 八木 正史氏（9/17） 

            藤田 康二氏（9/23） 

   ＜入会記念日祝＞ 河野 通則氏（9/18）       ※9/1～9/28までの会員消息になります。 

〔 俥屋 〕 

※※お弁当個数を事前連絡の為、例会出欠連絡は前日１６時までご連絡をよろしくお願いいたします。 

 

-今治南ロータリークラブ創立６０周年式典・祝賀会延期のお知らせ- 

令和 4 年 9 月 10 日(土)に開催予定していた『今治南ＲＣ創立６０周年記念式典及び祝賀会』は、８月２３日に

新型コロナウイルス感染症に関する「愛媛県 BA.5 医療危機宣言」が発表されたことにより延期となりました。 

 また開催延期日が決定いたしましたら、改めてご案内をさせていただきます。 
 

 

人道的奉仕を行う 

  ↓ 

公共イメージが向上 

  ↓ 

事業への支援者が増える 

  ↓ 

会員増強につながる←←←←←← 

  ↓                   ↑ 

人道的奉仕がさらに進む        ↑ 

  ↓                     ↑ 

公共イメージがさらに向上する→→ 

～ 図①卓話資料より～ 


